

So einfach funktioniert's!



1. **Lauschtour-App** kostenlos im App Store oder in Google Play laden.
2. Audiotour „**Stadtrundgang Traben-Trarbach**“ starten.
3. Los geht's!

Die Inhalte werden offline auf dem Smartphone gespeichert, sodass unterwegs kein Internetempfang nötig ist. Bei aktiviertem GPS weist Ihnen die App bequem per Audio den Weg.



WLAN gibt's kostenfrei in der Tourist-Information.

Hier geht's direkt zur App!



It's so easy!



1. Download the **Lauschtour-App** for free from the App Store or Google Play.
2. Start the “**Town tour of Traben-Trarbach**”.
3. And off we go!

The content is stored offline when you start, so there's no more need for an Internet connection. With activated GPS, the app shows you the way conveniently via audio.



There's free WiFi at the Tourist Information.

Scan the QR Code for the app!



Diese Publikation wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz, vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz, gefördert.



EUROPÄISCHE UNION: Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums.
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete.



Hier geht's direkt zur **Lauschtour-App**!

Tourist-Information Traben-Trarbach
Am Bahnhof 5
56841 Traben-Trarbach

Tel.: 06541 - 83980
Fax: 06541 - 839839
info@traben-trarbach.de
www.traben-trarbach.de

Öffnungszeiten:

März bis April: Mo - Fr: 10 - 16 Uhr
Mai bis Oktober: Mo - Fr: 9 - 17 Uhr, Sa: 9 - 13 Uhr
November bis Februar: Mo, Di, Do, Fr: 11 - 15 Uhr

Impressum:

Tourist-Information Traben-Trarbach, Am Bahnhof 5, 56841 Traben-Trarbach
Kartendaten © OpenStreetMap contributors



© Peter Friesenhahn

Lauschtour Traben-Trarbach

Gratis Download



Lauschtour-App laden & los geht's!
Load the app and off you go!



Lauschen, entdecken, mehr erfahren...

Mit der Lauschtour entdecken Sie Traben-Trarbach auf völlig neue Art. Immer wieder kommen auch unsere Geschichtskenner zu Wort, die für ein ganz persönliches Hörerlebnis sorgen.

Listen, discover, learn more...

This audiotour introduces you to Traben-Trarbach in a completely new way. The app takes you to the town's most famous sights – and gives you lots of exciting insider information too!

So ist die Lauschtour entstanden... How the audiotour was created...



Die KennerInnen von Traben-Trarbach im Interview. Neugierig, was sie erzählt haben?

Interview with local experts from Traben-Trarbach. Curious about what they had to say?

Entdecken Sie Traben-Trarbach!

Nach Bordeaux war Traben-Trarbach um 1900 der zweitgrößte Weinhandelsplatz Europas! Die Lauschtour zeigt die Spuren dieses Booms und führt von der Tourist-Information vorbei an pompösen Jugendstilvillen zum Alten Stadtturm, wo es zum Abschluss eine tolle Aussicht gibt.

Tourdauer: ca. 1 h Streckenlänge: 1,9 km

Discover Traben-Trarbach!

In the year 1900, Traben-Trarbach was the second largest wine trading centre in Europe after Bordeaux! This audiotour shows you traces of its economic heyday. Starting at the Tourist Information Office, it leads past pompous Art Nouveau villas to the Old Town Tower, culminating in a fantastic view.

Duration: approx. 1h Distance: 1.9 km

